

Lyon, 6 mai 2021

---

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

---

**Catherine Lagrange devient la nouvelle conseillère presse et communication  
du Président de la Métropole.**

Lyonnaise, Catherine Lagrange connaît parfaitement l'environnement local et régional et dispose d'un réseau important tissé au fil des années passées sur le terrain comme correspondante de plusieurs titres de la presse nationale.

Diplômée de Sciences Po Lyon, Catherine Lagrange commence sa carrière de journaliste au sein du service politique de Lyon-Figaro. Elle devient ensuite correspondante régionale pour plusieurs journaux nationaux et internationaux assurant la couverture de l'ensemble de l'actualité, qu'elle soit politique, économique, judiciaire, société et culturelle d'où sa parfaite connaissance du territoire et de ses acteurs.

Correspondante de l'hebdomadaire le Point depuis 1993, du quotidien Le Parisien et Aujourd'Hui en France depuis 1994, elle collaborait aussi avec l'agence de presse Reuter depuis 1998.

Catherine Lagrange prendra ses fonctions au sein de la Métropole à partir du lundi 10 mai.

**Catherine Lagrange** : « *Après une trentaine d'années comme journaliste, je suis à la fois très heureuse de débiter une nouvelle aventure professionnelle et de la confiance que me témoigne Bruno Bernard et son équipe.* »

**Bruno Bernard** : « *Je remercie Marianne Zalc-Muller pour son engagement et la qualité de son travail à nos côtés pendant le début du mandat et je me réjouis d'accueillir au sein de mon cabinet Catherine Lagrange qui mettra son énergie et son professionnalisme au service des grands lyonnais.* »